



AULA CAVILA
Aula sin fronteras

DOSSIER

Las prácticas educativas en clave de interfaces

Beatriz Castro Chans (UNNE)

beatrizcc@exa.unne.edu.ar

Universidad Nacional del Nordeste -

Observatorio de tecnologías aplicadas a la educación FaCENA - UNNE

Resumen

Desde las pinturas rupestres a la inteligencia artificial generativa, los seres humanos diseñamos y operamos con interfaces para comunicarnos o para resolver problemas, para obtener información, para entretenernos o para enseñar y aprender. La evolución de las tecnologías y, más aún, la convergencia tecnológica ha traído consigo la configuración de ecosistemas de interfaces.

Este artículo propone una aproximación a pensar las propuestas educativas como interfaces en las que los sujetos interactúan entre sí y con las tecnologías para acceder a contenidos y construir conocimientos.

Tiene como punto de partida una aproximación al término interfaces, interacción e interactividad en contextos educativos, para luego, detenerse en las particularidades, potencialidades y desafíos de interfaces en boga en la esfera educativa, tales como las aulas virtuales, las aulas híbridas, dispositivos portables y los entornos inmersivos que combinan múltiples plataformas.

Palabras clave: plataformas, enseñanza, tecnologías, interacción, interactividad

Para acceder al dossier completo ingresar [aquí](#).

V WORKSHOP DE INNOVACIÓN Y TRANSFORMACIÓN EDUCATIVA Y II CONCURSO

"Investigación e innovación para la transformación de la enseñanza"

Hoy comenzó el Workshop, que está pensado para promover el intercambio de experiencias educativas donde se utilice la tecnología y/o metodologías de enseñanzas innovadoras.

El evento es gratuito y se desarrollará hasta el 30 de mayo inclusive.

Asimismo, en el marco del WITE 2024, se realizará el II Concurso de Diseño de Materiales 2024 para premiar los materiales educativos digitales innovadores creados por docentes que trabajen en el dictado de asignaturas y/o cursos en educación.

Para más información y acceso al cronograma de actividades ingresar [aquí](#).

EDUCACIÓN DIGITAL

V WORKSHOP DE INNOVACIÓN Y TRANSFORMACIÓN EDUCATIVA (WITE)



Jornada por los 20 años de Educación a Distancia en la Universidad Nacional de La Plata: conectando saberes.

[Celebramos 20 años](#) de innovación y compromiso con la educación a distancia en la Universidad Nacional de La Plata.

Este año marca un hito importante en nuestra historia educativa: dos décadas de dedicación a la enseñanza remota, un modelo que ha evolucionado y crecido con nosotros, adaptándose a los avances tecnológicos y a las necesidades cambiantes de nuestros estudiantes.

Desde aquellos primeros pasos pioneros hasta el vasto ecosistema digital que hoy en día caracteriza nuestros entornos de educación a distancia, hemos trabajado incansablemente para garantizar una experiencia educativa de calidad, accesible e inclusiva para todos aquellos que buscan expandir sus horizontes académicos.

A lo largo de estos 20 años, hemos superado desafíos, explorado nuevas herramientas y metodologías, y sobre todo, hemos cultivado una comunidad de aprendizaje comprometida y diversa. Es un momento para celebrar nuestros logros y mirar hacia el futuro con optimismo y determinación, sabiendo que estamos preparados para seguir liderando el camino en la educación a distancia en los próximos años.

La jornada se realizará el día 13 de junio en el edificio Sergio Karakachoff (Ciudad de La Plata, Buenos Aires, Argentina)



POR UNA EDUCACIÓN inclusiva y de CALIDAD

20 AÑOS DE HISTORIA

Dirección General de Educación a Distancia y Tecnologías
SECRETARÍA DE ASUNTOS ACADÉMICOS



UNIVERSIDAD NACIONAL DE LA PLATA

